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Ñâîé! ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ

Дорогие калининградцы!
За последние два года в Калининградской области сменились

три губернатора, год мы живем при временно исполняющем обя�
занности.

Такая нездоровая ситуация может означать только одно: кризис
власти и отсутствие стратегии развития нашей области. Нам из
Москвы присылают случайных и чужих людей, которые, посидев
в губернаторском кресле и столкнувшись с трудностями, спешат
найти себе другую работу.

Но возможно ли такое неопределенное положение в области,
которая имеет стратегическое значение для всей России?

Частые выборы дезориентируют людей, приходят усталость и
непонимание: «Зачем это нужно, не бутафория ли это?»

Но мы не имеем права пустить на самотек выборы главы нашего
региона.

Нужно понимать, что такие жизненно�важные вопросы, как бес�
конечное повышение тарифов на ЖКХ, рост цен на продукты и ле�
карства, экологически опасные производства, застройка балтийс�
кого побережья жильем для ультра�богатых, обманутые дольщики
и безработица, решаются не в процессе текущей деятельности чи�
новников, а именно в день голосования. Выборы губернатора � это
не соревнование кандидатов, это соревнование принципов жизни.

В стране создана такая выборная схема, которая нацелена на по�
беду действующей власти: тот, кто уже при власти и обладает все�
ми ресурсами (административным, финансовым, информацион�
ным), оказывается вне конкуренции. Подконтрольные СМИ за�
точены только на одного кандидата: каждый его шаг оказывается
под телекамерами и тиражируется по всем каналам.

А у нас даже встречи с избирателями часто происходят почти в

боевой обстановке: или подсылают провокаторов, которые вся�
чески стараются сорвать общение с людьми, или пытаются под�
вести нас под административное правонарушение за проведение
мероприятий якобы в незаконных местах. При этом власти не
побеспокоились о том, чтобы «законные места» были заранее оп�
ределены...

Невысокая явка, в которой заинтересована именно власть,
только сокращает возможность победы новых и независимых
кандидатов. Все наверняка знают, что любое рядовое собрание
может быть признано действительным только при явке более
50%. А выборы в государственные органы власти признаются со�
стоявшимися при любом проценте проголосовавших, т.е. хотя
бы одним голосом... Не абсурд ли это?!

Но есть средство от такого беспредела! Идти и голосовать всем,
кто считает себя гражданином своей страны. Ведь избиратель�
ное право � это то немногое, что еще осталось у нас с вами.

Я обращаюсь ко всем гражданам: честным труженикам, пенси�
онерам и молодым избирателям: проявите политическую созна�
тельность и принципиальность! Не отдавайте свои голоса за пред�
выборные подачки и пустые обещания! Эта власть создает вопи�
ющую несправедливость и социальное неравенство: одним га�
рантируется бесперспективное существование, другим при всех
условиях � роскошная жизнь. Разве это не повод задуматься о
переменах и, наконец, выбрать своего губернатора?

Только губернатор�коммунист способен защищать людей, доби�
ваться справедливости и развивать область на основе честного и со�
зидательного труда.

Я призываю всех, кто неравнодушен к своему будущему и бу�
дущему своих детей и внуков, прийти на выборы и проголосо�
вать за меня. Игорь РЕВИН
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Отмена социальных
выплат семьям
с детьми

В 2016 году в Калининградской области при�
нят закон, который урезает социальную помощь
семьям с детьми. Поправки в Закон «Об образо�
вании» вводят норму, в соответствии с которой
получать компенсации платы за детский сад смо�
гут только те семьи, в которых среднедушевой
доход ниже прожиточного минимума. Поправка
вступила в силу с 1 января 2017 года. По оценкам
специалистов, компенсацию за детсад не полу�
чит половина семей Калининградской области.
Бюджет при этом сэкономит 82 млн рублей.

Поправки в Закон «О пособиях гражданам,
имеющих детей» устанавливают, что единовре�
менная выплата при рождении ребенка полага�
ется семьям со среднедушевым доходом не выше
двух прожиточных минимумов. Закон также
вступил в силу с 1 января 2017. Лишение посо�
бий на ребенка может отразиться на 1,5 тыс. ка�
лининградских семей, а бюджету это принесет
всего 1,5 млн рублей.

Заметим, что, экономя на детях, власти не ста�
ли экономить на чемпионате мира по футболу.
Строительство стадиона на острове обойдется в
17 млрд руб. А содержание стадиона после чем�
пионата, только по предварительным подсчетам,
обойдется в 300 млн рублей в год.

Уничтожение
сан ционных
прод тов

на фоне роста цен
на прод ты питания

В Калининграде и области стоимость условно�
го набора продуктов питания только за семь ме�
сяцев 2017 года выросла на 15 %.

За 2013�2015 годы цены в Калининградской об�
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ласти выросли на 38,2 %, что заметно больше, чем
в целом по РФ.

При этом только в 2016 году было уничтожено
более четырёх тонн санкционных продуктов.

Овощи и фрукты и другие продукты нещадно
уничтожаются силами таможенной службы и
службой Россельхознадзора.

От общественных организаций не раз посту�
пали предложения раздавать санкционные про�
дукты малоимущим, однако власть рассудила,
что продукты питания правильней просто унич�
тожать.

Необоснованный
рост и завышение
тарифов

в Калинин радс ой области
Тарифы на жилищно�коммунальные услуги в

Калининградской области выше показателей
как по регионам Северо�Запада, так и России в
целом:

Так, цены на газ природный � выше на 37,2%;
на отопление � выше на 31,6%;
на горячую воду � выше на 17,6%;
на газ сжиженный в баллонах � выше на 45,7%.
Тарифы в области в нарушение федерального

законодательства растут не один, а два раза в год:
1 июля и 1 января.

При этом в 2016 году резко возросли тарифы
на отопление и горячую воду для жителей облас�
тного центра � 16%, а в 2017 году произошёл рост
тарифов на холодную воду о водоотведение � 24%
и 67% соответственно.

В 2016 году этот рост составил 12,5%, а в 2017
году � 15%, хотя в соответствии с рекомендация�
ми федерального центра рост платы за комму�
нальные услуги не должен был быть выше инф�
ляции, т.е. 4%.

При этом тепловая энергия ТЭЦ�2 по�прежне�
му продолжает «отапливать» воздух вместо квар�
тир калининградцев. Надо понимать, что наме�

ренное неиспользование возможностей Кали�
нинградской ТЭЦ�2 имеет только одну цель: дер�
жать высокий тариф на тепло, ведь тариф на теп�
ло у ТЭЦ�2 на 42,5% ниже, чем у Калининград�
теплосетей.

По оценке экспертов, увеличение объема реа�
лизации тепла от КТЭЦ�2 хотя бы на 40�50% от
выработки может привести к снижению тарифа
на электроэнергию в Калининградской области
на 15 � 20% . Тариф на тепло для горожан уда�
лось бы снизить как минимум на 30%.

Отвратительная
работа За она
«О апитальном

ремонте МКД»
Не говоря уже о том, что закон о капитальном

ремонте не может устраивать жителей области
в принципе � напомним, по закону о привати�
зации от 1991 года капитальный ремонт домов
должно было провести государство � можно вы�
делить и конкретные изъяны в деятельности за�
кона.

Так, многие жилые дома, которые уже сейчас
относятся к категории «ветхих» и малопригодных
для проживания, особенно в сельской местнос�
ти, включены в региональную программу капи�
тального ремонта.

Однако такие дома, исправно отчисляющие
деньги в фонд капитального строительства и при
этом не дождавшиеся проведения капитального
ремонта, через непродолжительное время перей�
дут в категорию «аварийных».

Также негативным проявлением региональной
программы является включение в её состав жи�
лых домов, по которым есть судебные решения,
предписывающие проведение капитального ре�
монта за счет бывших собственников МКД � му�
ниципальных органов власти. Однако муници�
палитеты эти решения судов не исполняют и пе�
ревешивают свои обязанности на плечи граждан.
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Ñâîé! ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ

Игорь Алексеевич, вы уже 13 лет � депутат, на�
ходитесь в законодательной власти от оппози�

ционной партии. Теперь выдвигаетесь на должность
губернатора Калининградской области. Это уже
власть исполнительная. Почему вы приняли такое
решение? Тем более что вы сами говорили, что это
собачья должность?

� А чего бояться, если по Восточному календа�
рю я родился в год Собаки. Выдвигаюсь, чтобы
служить, а не стяжать. В современной России воз�
можности депутата, тем более от оппозиционной
партии, очень ограничены. Равенство ветвей вла�
сти � фикция. Госдуму «строит» Администрация
президента, облдумой де�факто руководит губер�
натор. Чтобы воплотить свои программные цели,
надо бороться именно за исполнительную власть.
Вот, например, Закон «О детях войны». Многие
регионы в стране его уже приняли, и пожилые
люди получают надбавки к пенсии, пользуются
дополнительными льготами. У нас же ни бывшие
губернаторы, ни нынешний врио не посчитали
нужным поддержать такой важный законопроект,
а депутаты от партии власти не считают возмож�
ным идти против мнения губернатора и голосуют
против нашего законопроекта. А как беспардон�
но предыдущее облправительство отмело наш
совместный с белорусами проект строительства в
регионе агрогородка! Поэтому, хочешь сделать
что�то полезное для экономики и людей, нужно
стать «гендиректором» янтарного края.

Скажите, у вас есть команда единомышленни�
ков, из которой можно было бы составить пра�

вительство? Ведь должность губернатора предпола�
гает наличие своей команды.

� Только командный дух способен творить чу�
деса. Конечно, у меня есть свои наметки по со�
ставу правительства.

В случае моей победы должность вице�губерна�
тора займет Павел Дорохин. Это умнейший, обра�
зованный человек, окончил МГИМО (Московс�
кий государственный институт международных от�
ношений), Дипломатическую Академию МИД РФ.
Второй созыв работает в Государственной думе в
комитете по обороне. Является автором несколь�
ких важнейших законов: «О промышленной поли�
тике», «Об оборонном заказе» и «О стратегическом
планировании». Сейчас разрабатывает концепцию
закона о Росплане � новый вариант Госплана. Без
системы планирования экономику ждет кирдык.
Павел Дорохин исключительно подготовлен, мас�
штаб его личности просто несоизмерим с теми, кто
находится сейчас в руководстве нашего региона.
Имеет хорошие связи с директорами отечествен�
ных предприятий и завязки на итальянские, китай�
ские и индийские бизнес�круги.

А кому бы вы доверили заниматься важнейшим
направлением � ЖКХ?

� Этой сферой предположительно займется Сер�
гей Шерстюк � человек с характером и большими
знаниями в области ЖКХ. Сейчас он занимается
разработкой законопроекта по тарифной полити�
ке, принятие которого обеспечит снижение тари�
фов на жилищно�коммунальные услуги.

Следующая кандидатура � заслуженный энерге�
тик России Юрий Злобин. К «Янтарьэнерго» у
населения и предпринимателей много претензий
и вопросов. И понятно, что тема энергобезопас�
ности для анклава первостепенна. Когда я рабо�
тал в Государственной думе, выходил на самого
президента с инициативой вынести этот вопрос на
заседание Совбеза. Я был услышан, совещание
провели и приняли решение строить 4 дополни�

«ÁÎÖÓÕÀÍÎÂÛ» ÁÅÑÑÈËÜÍÛ -
ÏÎÐÀ ÂÛÁÈÐÀÒÜ ÑÂÎÈÕ!

тельные электростанции: три газовые и одну
угольную.

Но ведь все знают, что коммунисты возражают
против строительства угольной станции в Свет�

лом. Почему?
� Возражают прежде всего местные жители. Про�

ект сам по себе явно устаревший. Совершенно не�
удачное местоположение. Под золошлакоотвалы
вырубают реликтовый лес. Канал, где сейчас отды�
хают и ловят рыбу, будет загублен. Угольный смог
накроет и Калининград. Помните, во время пря�
мой линии с президентом мальчик из Находки, где
ведется перевалка угля открытым способом, спро�
сил, как же им жить, если там даже снег черного
цвета. Что�то подобное будет и у нас, только без
снега, ландшафтный квадрат Малевича.

Кстати, некоторое время назад активно велось
строительство атомной станции недалеко от

Немана. А теперь оно почему�то заморожено. Вы это
как можете объяснить?

� Мы бы и сами хотели добиться ясности в этом
вопросе. Власти ссылаются на то, что объем вы�
рабатываемой энергии будет слишком велик для
наших внутренних потребностей. То есть, когда
начинали проект, думали, что будет в самый раз,
а когда потратили 50 млрд рублей народных денег,
поняли, что многовато будет. Поэтому мы пред�
лагаем или по�сталински наказать тех, кто начал
БАЭС, или достроить два блока.

А вообще по таким важным для людей вопросам,
таким, как угольная станция в Светлом, горно�обо�
гатительный комбинат в Нивенском, свинокомп�
лекс в Правдинском районе, переформатирование
Светлогорска и побережья, необходимо проводить
референдумы. Уже давно пора вводить практику
плебисцитов. Кстати, с инициативой совместить
выборы губернатора с референдумом по вопросу
застройки Нижнего озера выступал и сам врио гу�
бернатора, правда, потом от своей идеи отказался,
видимо, испугавшись, что реакция граждан опро�
кинет планы строительного лобби.

А что вы можете сказать про игорную зону?
Нужна ли она калининградцам? Ведь нас тоже

об этом не спрашивали, когда принимали решение.
� Игорную зону у нас нужно душить в зароды�

ше. До и при боосовской команде, помню, мы
провели ряд мощных совместных акций протес�
та. Тогда объединились православные, мусульма�
не, КПРФ и другие общественные организации и
тормознули это бесовское начинание. Но недав�
но рулетка порока все�таки закрутилась в регио�
не, и чем больше этих вертушек будет открывать�
ся, тем пламеннее будет разгораться вера руково�
дителей области и градоначальников, позициони�
рующих себя как православных и представляю�
щих партию власти.

А вы верующий?
� «Веришь не веришь, а Бога не хай», � гово�

рила моя бабушка.

А как вы относитесь к развитию туризма в на�
шей области?

� Прежде всего надо «раскачать» нашу промыш�
ленность и агросектор. Туризм у нас никогда не
станет главным фактором роста. Но развивать его
надо. В первую очередь санаторно�оздоровитель�
ное направление.

Но в последнее время развитие туризма сводит�
ся к строительству дорогих отелей и жилья класса
«люкс». Я против того, чтобы курортные города
застраивать высотками. Это уродует их традици�
онный облик. В частности, мы боремся против так
называемого «стакана» в Светлогорске � огромно�
го апарт�отеля на красивейшем центральном ме�
сте любимого всеми спуска «Солнечные часы».
Все это делается в угоду строителям�бизнесменам
и супербогатым людям, а простые горожане ли�
шаются привычных мест прогулок и отдыха.

Перспективен «красный» туризм. Китайцы де�
сятками тысяч посещают места, связанные с ре�
волюцией и революционерами: Ульяновск, Шу�
шенское, Смольный, Мавзолей. Их и сюда надо
завлекать. Через Кёнигсберг в царскую Россию
поступала ленинская «Искра», здесь проводили
партийные съезды коммунисты Литвы, тысячи кё�
нигсбержцев голосовали на выборах в Рейхстаг за
коммуниста Тельмана.

И нужно перенаправлять турмаршруты калинин�
градцев в Россию. Байкал, Северное сияние у мур�
манчан, Суздаль и есенинская Ока, Псково�Печер�
ский монастырь и Михайловское, место ссылки
Сталина, алтайская красавица Белуха. Это всё Русь
бездонная, о которой 80 процентов жителей обла�
сти не имеют ни малейшего представления.

Вы часто ездите по остальным городам нашей
области. Вы видите там какие�нибудь перспек�

тивы развития?
� Картина самая удручающая: большинство го�

родов и поселков на глазах опустевают. Судите
сами, если еженедельно 250 тыс. человек из обла�
сти находится в поисках лучшей доли в Калинин�
граде, то что можно сказать об их уровне жизни
там? Он катастрофически низок. В случае моего
избрания будет немедленно принята программа
развития малых городов и сел. Помнится, был у
нас губернатор из Гусева и заботился только о сво�
ем родном городе. У меня болит душа за всех.

Зарубежные инвестиции или лучше делать став�
ку на государственные программы финансиро�

вания?
� Действующая власть не способна привлечь

серьезные инвестиции в область.

1997 - 2013
ðàáîòàë ïðåïîäàâàòåëåì â Êàëèíèíãðàäñêîì

ãîñóäàðñòâåííîì òåõíè÷åñêîì óíèâåðñèòåòå (ÊÃÒÓ)

2006 - 2015
äåïóòàò Êàëèíèíãðàäñêîé

îáëàñòíîé Äóìû

ìàé 2015 - îêòÿáðü 2016
äåïóòàò Ãîñóäàðñòâåííîé Äóìû

Âåõè áèîãðàôèè Ðåâèíà

?

?

?

?

?

?

?

?

?

?

Окончание интервью на последней странице



Ñâîé! ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ

Информационный бюллетень. По за аз андидата на должность бернатора Калинин радс ой области Ревина И оря Але сеевича. Из отовление оплачено из средств избирательно о фонда андидата на должность бернатора Калинин радс ой области Ревина И оря
Але сеевича. Отпечатано в ООО «Янтарный оттис », ИНН 3906345810, 236034, Калинин радс ая область, . Калинин рад, л. Подпол овни а Емельянова, 230б, с фотоформ, из отовленных в типо рафии. За аз №002. Тираж 230 000. Дата вып с а - 15.08.2017 ода.

Доро ие др зья, если вы хотите принять
частие в работе избирательно о штаба

И оря Ревина, обращайтесь по телефон :
8-952-795-43-86.

www.revin-kprf.ru
www.facebook.com/revin.kprf

2006 - 2015
äåïóòàò Êàëèíèíãðàäñêîé

îáëàñòíîé Äóìû

2016 - ïî íàñòîÿùåå âðåìÿ
äåïóòàò Êàëèíèíãðàäñêîé îáëàñòíîé Äóìû

Âåõè áèîãðàôèè Ðåâèíà

«ÁÎÖÓÕÀÍÎÂÛ» ÁÅÑÑÈËÜÍÛ - ÏÎÐÀ ÂÛÁÈÐÀÒÜ ÑÂÎÈÕ!

Коммунист Игорь Ревин исходит из ин�
тересов большинства граждан, а не про�
слойки самых богатых и обеспеченных. У
него слова не расходятся с делом. Он не ез�
дит в дорогих автомобилях и не имеет вилл
на Лазурном берегу. У него нет счетов в за�
рубежных банках, швейцарских часов и ко�
стюмов «от кутюр» (всю жизнь носит
пиджаки псковской швейной фабрики).

Удивительная способность думать о
других, ничего не требуя для себя, харак�
теризует его с лучшей стороны.

ÏÎ×ÅÌÓ
ÐÅÂÈÍ?

Калининградская экономика продолжит оставаться в застое. По�
мощь оказывается «друзьям», спекулянтам � всем, но только не
честным производителям. Объём производства в Калининградской
области падает стремительными темпами. «Импортозамещение»
проводится на словах: одних импортёров поменяли на других.

Сокращение числа рабочих мест. Официально уровень безрабо�
тицы достиг 14%. Бесправие трудящихся и незаконные увольне�
ния. Уровень безработицы среди молодежи будет только расти.

Падение качества образования. «Слияние и поглощение» вузов. Зак�
рытие школ и детских садов. Сокращение «лишних» педагогов.

Медицинские услуги становятся платными. К 2018 г. расходы на
здравоохранение будут снижены на 67%. Сокращение «лишних»
врачей. Системе выгодно, чтобы люди болели и платили.

Льгот не будет ни для пенсионеров вообще, ни для «детей вой�
ны». Денег на выплату достойных пенсий и помощь ветеранам
нет.

Сгнили трубы? Платите за капремонт из собственного кармана.
Произвол управляющих компаний. Рост цен на услуги ЖКХ за
последние 5 лет составил более 34%.

Рубль обесценивается на фоне дешевеющей нефти. Каждый пя�
тый россиянин работает исключительно «за еду». За шесть меся�
цев цены на продукты питания в среднем выросли на 10�15%. Хо�
тите посмотреть «большую» Россию? Забудьте об этом � цены на
авиаперелет и проезд по железной дороге продолжают расти.

Старушка не заплатила за пачку масла � поймали, посадили. Пред�
ставитель от власти совершил преступление � получил условный
срок.

Экономике будет дан импульс за счет правильной государственной поли�
тики, стимулирующей развитие. Переход на программу 5�летнего развития
области. Поддержка местного производителя в промышленности и сель�
ском хозяйстве. Создание народных предприятий и агрогородков. Приня�
тие программы развития малых городов и поселков.

Гарантия права на труд. Создание новых рабочих мест в промышленности
и сельском хозяйстве. Государственная поддержка малого и среднего биз�
неса; «замораживание» тарифов на электроэнергию и дизельное топливо.
Создание условий для работы молодежи по специальности.

Программа «Образование � для всех». Сохранение и развитие лучших тради�
ций советской системы образования. Бесплатное и качественное обучение.

Государственные гарантии бесплатной медицины. Увеличение финанси�
рования областного здравоохранения. Повышение зарплат врачей, фельд�
шеров и медсестер. Поддержка молодых специалистов. Забота о здоровье
нации.

Первый закон, принятия которого добьется Ревин, будет Закон «О детях
войны». Все разговоры о том, что в бюджете нет денег на этот закон, � пол�
ная ерунда. Достаточно навести порядок в бюджетных тратах.

Немедленное прекращение роста тарифов ЖКХ; их снижение; усиление го�
сударственного контроля в этой сфере. В России право на жильё � это право
на жизнь. Забота о жилом фонде � обязанность государства. Плата за услуги
ЖКХ � не более 10% от общего дохода семьи.

Введение государственного регулирования цен на продукты питания. На�
ценка на продукты для торговых организаций � не более 10% от цены, уста�
новленной производителем. Доступный отдых для каждого. Региональное
регулирование тарифов на пассажирские и грузовые перевозки. Восстанов�
ление в полном объеме пригородных перевозок и электричек.

Бороться с казнокрадством «сталинскими методами», украл � сел. Чинов�
ники должны нести ответственность как за прямые взятки, так и за неза�
конное обогащение.

?

?

?

?

� При моем руководстве картина улучшится.
Нужны и госинвестиции, и частные, в том чис�
ле зарубежные. Я бы обратил свои взоры на Ки�
тай и другие азиатские страны, потому что там
сосредоточен весь экономический рост. Но ни�
какие инвестиции не оправдывают варварское
использование наших природных ресурсов без
учета экологических требований и санитарных
норм. Именно поэтому мы против Правдинс�
кого свинопроизводства, открытого на деньги
датских инвесторов, которое находится вбли�
зи проживания людей и создает им невыноси�
мые условия жизни, и против калийного руд�
ника, что находится рядом с областным цент�
ром в Нивенском (проект голландской компа�
нии Strictum). Защитники данных проектов,
лоббируя свои интересы, пытаются предста�
вить это благом для людей, мол, появятся но�
вые рабочие места и что вам еще надо. На деле
это может обернуться катастрофой и потерей
здоровья для тысяч жителей.

Игорь Алексеевич, на ваш взгляд, как обстоят
дела со здравоохранением у нас в области?

� Неважно. Из года в год происходит недофи�
нансирование здравоохранения, не хватает про�

фессиональных кадров. Скромненькие заработки
среднего и младшего персонала. Не решена про�
блема жилья для медработников, особенно в об�
ласти. Как и по всей стране, проведена издеватель�
ская «оптимизация», т.е. сокращение и закрытие
медицинских учреждений.

Плюс нездоровый образ жизни, массовая деп�
рессия.

А как государство может приучить к здоровому
образу жизни?

� Через физкультуру, развитие массового спорта.
В СССР в каждом дворе была своя футбольная ко�
манда, государство не жалело денег на развитие спе�
циальных детско�юношеских спортивных школ. А
теперь доступного массового спорта нет, зато за ог�
ромные (народные) деньги мы покупаем загранич�
ных футболистов и тренеров в надежде на то, что они
поднимут класс российского футбола, и не жалеем
денег на строительство мегастадионов для чемпио�
натов. Т.е. идем совершенно не по тому пути.

А какие существуют проблемы в образовании и
как их решать?

� В образовании похожие проблемы: массовое
закрытие школ на селе (а без школы, как извест�
но, село вымирает), острая нехватка и текучка пре�

подавателей, маленькие получки. Я сам 16 лет
преподавал мировую экономику в КГТУ и знаю,
какие там смехотворные зарплаты. Кандидат наук,
доцент получает 14 тысяч рублей. Молодые пре�
подаватели и того меньше. Ректор при этом вы�
писывает себе сотни тысяч.

Молодые люди по окончании университета не
могут устроиться по специальности. Самая высо�
кая безработица � именно среди молодежи. КПРФ
давно предложила два законопроекта по трудовой
занятости молодежи: гарантированное первое ра�
бочее место на три года, государственные и обла�
стные субсидии предприятиям за принятие на ра�
боту молодого человека. Но депутаты из партии
власти их не принимают.

Игорь Алексеевич, сформулируйте, пожалуй�
ста, почему избиратели должны отдать свои го�

лоса именно вам?
� Пятилетку за пятилеткой губернаторы, выдви�

нутые партией власти, снижают реальные доходы
населения, не выполняют свои предвыборные
программы, ОЭЗ пробуксовывает, управляющие
компании кошмарят жильцов, село деградирует.
Кризис лезет во все щели, а «боцухановы» бес�
сильны. Пора сделать ставку на других!

?
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